



こうようざん
神辺西中学校だより 黄葉山

学校教育目標 「自ら学び、自ら考え、仲間とともに、将来を
しなやかに生き抜く力を身に付ける生徒の育成」

中学校区のめざす子ども像

- ・自分の考えを持ち伝え合う子 (知) 2020年(令和2年)
- ・人の気持ちがわかり協力できる子 (徳) 12月23日
- ・健康で粘り強い子 (体)



2学期終了 自粛を心掛け、健康で有意義な冬休みを！

大晦日に向け、寒さが増し、慌たじさを感じられる折、保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。保護者の皆様、お忙しい中、三者懇談会にお越しくださり、誠にありがとうございました。

懇談では2学期の学習面・生活面など、お子様と共に振り返り、冬休みの生活や3学期に向けて、何を、どう頑張るかなど、確認をすることができたのではないのでしょうか。特に3年生は年明けに始まる私立、公立入試について担任より、その可能性を踏まえ、具体的な話がなされたことと思います。この休み中は自分の目標(夢)に向かって、受験勉強に邁進してください。焦ることなく、日々できる努力を自分なりに考え、取り組んでください。公立入試までは、まだ約2か月あります。「頑張りましょう！」

3年生保護者の皆様、試験当日をお子様が無事の体調で迎え、持てる力が十分発揮できますよう健康管理にはくれぐれも御注意ください。また、入試関係書類には期限があります。改めて入試日程等、お子様と共に御確認ください。

1・2年生保護者の皆様、懇談では「進路を切り開く確かな学力」「生徒を伸ばす迅速・丁寧な生徒指導と保護者連携」などのお声が寄せられことを伺っております。こうしたお声は学校への応援メッセージと受け止め、新学期に向け、この休み中、職員研修を行い、より良い学校づくりに努めてまいります。

夏季休業短縮により8月後半より始まった長かった2学期も本日の終業式を持ち終わりとなります。この2学期、学校が力を入れた点は、コロナ禍、生徒に健康で安心・安全な生活を送らせる中で、いかに、臨時休業で失われた授業の回復を果たし、学力の保障を行うかでありました。生徒、保護者の皆様には、学校行事(文化祭、スポーツフェスティバル、PTA活動)の中止、修学旅行の日程変更、通常1コマ50分のところ45分にしての短縮授業等、多面に渡り御理解と御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。お陰を持ちまして、進捗は各教科、例年並みに回復し、2学期をこうして何とか無事、終わることができました。

生徒はこの2学期、授業や部活動において活動の制限を受ける中、本当によく頑張ってくれました。1年生は定例の学年集会や実行委員会を中心に初めての学年行事「知・徳・体」選手権を仕組むなどし、クラス、学年の自治力アップに取り組んでくれました。まだ課題はありますが、1学期に比べ、授業や仲間を大切に、頑張る力と落ち着きが見られるようになってきました。



凡事徹底

2年生はコロナ禍、困難を乗り越え、新人戦や修学旅行を仲間と共に取り組むことで、学校のニューリーダーとしての自覚を感じさせてくれる存在へと成長しつつあります。生徒、個々を見ていて更なる成長が楽しみです。

これから始まる14日間の冬休み、クリスマスにお正月、初詣など、色々、楽しい行事もありますが、今年はいつもと違い「我慢と自粛の年末年始」が国民に求められています。どうぞ、御家族の健康に留意され、生徒にとって有意義な冬休みとなりますよう、お子様をお見守りください。

3学期も生徒たちの生きる力を更に伸ばせるよう指導、取組を進めてまいります。来る新年(丑年)が生徒、保護者・地域の皆様にとって、健康で、幸多い年となりますことを祈念申し上げます。1年間、本当にありがとうございました。

「神辺本陣の清掃ボランティア」再開、「持続可能な町づくり」に貢献!

11月1日(日)秋晴れのもと、神辺本陣清掃ボランティアに美術部・科学工作部の生徒・職員含め22名が参加しました。コロナの影響で春の活動は中止となったため、今年度、最初の活動となりました。目的は「神辺の『重要文化財』を保護するため、自分たちでできる活動を通じ、魅力ある町づくりに貢献する」です。当日は清掃の後、管理者である菅波さんより資料館にて江戸時代に神辺本陣の果たした役割、その歴史的意義や菅茶山先生の教えについて説明を受け、見学をさせていただきました。



—生徒の感想より—

- 初めて本陣清掃をしてみて、正しい掃除の仕方(畳の拭き方等)を学ぶことが出来、歴史の知識を付けることができました。家にも畳があるから、実践してみようと思いました。
- 地域のために活動ができて良かったです。
- 歴史の建物を掃除させてもらって、本陣の歴史がよくわかりました。
- いっぱい掃除をしてきれいになりました。地域貢献ができて嬉しかったです。

学校や生徒の活動の様子です!



12/4(金) 新旧会長、「税についての書写」同時受賞 税務署長来校

12/8(火) 英語研究授業の収録に教育委員会来校・1年生

12/13(日) PTA「あーるえふ」蔓ばらの剪定・施肥作業の光景